
DER BUNDESMINISTER 
FOR lANDIESVIERTEIDiGUNG IH - !SbB der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des· Nationalrates XVll. Gcsctzgebungspenode 
GZ 10 072/248-1.13/89 

Resolution der Gemeinde Windhaag; 

Anfrage der Abgeordneten Dr. Gugerbauer 
und Genossen an den Bundesminister für 
Landesverteidigung, Nr. 4187/J 

Herrn 

Präsidenten des Nationalrates 

Parlament 

1017 Wien 

In Beantwortung der seitens der Abgeordneten 

'-!fJ63PAB 
1989 -09~ lO1 /{? 

zu l(1!fdJ 

zum Nationalrat 

Dr. Gugerbauer und Genossen am 12. Juli 1989 an mich gerichteten Anfrage 

Nr. 4187/J beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

Wie ich schon in meiner Anfragebeantwortung vom 17. Juli 1989 (3765/AB zu· 

3782/J) klargestellt habe, wurde die beabsichtigte Ausweitung des über

wachten Luftraumes weder vom Bundesministerium für Landesverteidigung 

initiiert, noch besteht ein Bezug zur Militärluftfahrt. 

Die seitens der Gemeinde Windhaag geäußerten Befürchtungen im Zusammen

hang mit der beabsichtigten Novellierung der Luftverkehrsregeln 1967 sind 

daher unbegründet. Außerdem ist festzustellen, daß mit dem Flugzeugtyp 

DRAKEN grundsätzlich keine Tiefflüge durchgeführt werden. 

Im übrigen verweise ich auf die Ausführungen des Herrn Bundesministers 

für öffentliche Wirtschaft und Verkehr in Beantwortung der gleichlauten

den Anfrage Nr. 4188/J. 
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